

Célébrons le jour anniversaire des Nations Unies le 24 Octobre!

L'année 1985 marque le quarantième anniversaire de l'Organisation des Nations Unies. Jeunes Canadiens et Canadiennes, nous vous invitons en cette Année internationale de la jeunesse à donner l'exemple en réaffirmant les valeurs et l'importance des Nations Unies. Vous trouverez dans cette brochure des suggestions quant à la façon de fêter cette journée du 24 octobre.

HISTORIQUE

Créée à l'approche de la fin de la Seconde Guerre mondiale, l'Organisation des Nations Unies fournit aux nations un mécanisme pour le règlement pacifique des problèmes internationaux et la promotion de la coopération mondiale à toutes les entreprises humaines.

Après 40 ans, il est clair que l'intérêt manifesté par l'humanité à l'égard de la paix ne tend à s'affirmer qu'en temps de crise, une fois que les efforts bilatéraux et unilatéraux en vue de résoudre les problèmes se sont généralement avérés inadéquats. Néanmoins, ces quarante dernières années ont été le témoin des efforts des Nations Unies afin d'améliorer la condition humaine, en limitant les conflits grâce au maintien de la paix, en aidant les pays en développement et en facilitant la coopération internationale dans les domaines de la santé, de l'éducation, de la science, de la technologie et des communications.

Dans notre monde de plus en plus complexe, l'Organisation des Nations Unies est plus essentielle que jamais au maintien de la paix et de la stabilité. Venons-lui en aide et, comme l'a dit John Lennon, "Give peace a chance". Profitons de cet anniversaire pour voir où en est l'ONU aujourd'hui et comment les jeunes Canadiens et Canadiennes peuvent l'aider à retrouver une vigueur nouvelle.

LES PREMIÈRES DÉMARCHES

Le ministère des Affaires extérieures a, avec l'aide de l'Association canadienne pour les Nations Unies, rassemblé des idées et du matériel de base afin d'aider les jeunes à souligner ce quarantième anniversaire. Peut-être les suggestions suivantes vous aideront-elles?